



La bonté de son caractère, jointe à une douce affabilité, lui gagna tous les cœurs et les nobles sentiments de son âme lui valurent l'estime générale.

Elle puisa dans sa foi vive, le courage de taire à Dieu, avec amour le sacrifice de sa vie. Avant de donner le dernier soupir, elle fit venir à son chevet, ses enfants, sa famille, ses sujets et donna à tous ses recommandations suprêmes ; leur intimant surtout le soin des plus jeunes, la bonne entente, la charité et l'accomplissement de tous leurs devoirs.

Elle fut toute résignée dans la sainte volonté de Dieu sans jamais se plaindre des souffrances qu'elle endurait. Elle a entrevu la fin de sa vie avec ce calme qui est le propre des grandes âmes, avec cette confiance qui est pour ceux qui restent la plus douce des consolations.

Chers enfants, frères et sœurs, famille bien-aimée, merci pour les soins nombreux et exquis dont vous m'avez entourée et vous surtout chers enfants, grands et petits n'oubliez pas votre mère. Si il est dur pour moi de quitter mon foyer encore si jeune, j'ai confiance dans votre parole donnée et dans la miséricorde de Dieu.

Priez pour moi, je prierai pour vous.

Jesus, Marie, Joseph donnez-lui le repos éternel.  
300 j. d'ind.

R.

I.

P.

---

Everbecq, imp. Depessemier-Vanderdonckt